

PUBLIK

Perkuat Ketahanan Pangan melalui TMMD ke 120 Kodim 0816/Sidoarjo, Dinas Perikanan Kab. Sidoarjo Membawa Harapan ke Desa Penambangan

Achmad Sarjono - SIDOARJO.PUBLIK.CO.ID

Jun 4, 2024 - 12:17



SIDOARJO - Masyarakat Desa Penambangan Kecamatan Balongbendo, Kabupaten Sidoarjo disambut dengan kebaikan dan harapan baru ketika Dinas Perikanan Kabupaten Sidoarjo, di bawah kepemimpinan Widjo Prawito, bersama dengan empat orang anggotanya memberikan bantuan bibit ikan nila dan gurami dalam rangka mendukung Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-120 Tahun 2024 Kodim 0816/Sidoarjo. Jum'at, 4 Juni 2024.



Dalam upaya memperkuat ketahanan pangan melalui sektor perikanan lokal dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat, Dinas Perikanan Kabupaten Sidoarjo telah memberikan bantuan berupa ribuan bibit ikan nila dan gurami kepada masyarakat Desa Penambangan. Bantuan ini bertujuan untuk meningkatkan produksi perikanan lokal, menciptakan sumber daya pangan yang berkelanjutan, serta memberikan dampak positif bagi perekonomian dan kesejahteraan masyarakat.

Bapak Widjo Prawito dari Dinas Perikanan Kabupaten Sidoarjo menyatakan, "Kami sangat berkomitmen untuk terus mendukung pembangunan sektor perikanan di Kabupaten Sidoarjo. Melalui bantuan ini, kami berharap dapat membantu masyarakat Desa Penambangan untuk mengembangkan usaha perikanan mereka, sehingga dapat meningkatkan pendapatan dan kesejahteraan mereka."

Bantuan bibit ikan nila dan gurami ini disambut dengan hangat oleh Bapak Helmy Firmansyah Kepala Desa Penambangan. Beliau menyampaikan apresiasinya atas kontribusi dan dukungan yang diberikan oleh Dinas Perikanan Kabupaten Sidoarjo. "Kami sangat berterima kasih atas bantuan ini. Semoga dapat menjadi langkah awal bagi pengembangan usaha perikanan di desa kami, serta memberikan manfaat yang berkelanjutan bagi seluruh masyarakat," ujar Helmy Firmansyah.

Kegiatan ini juga menjadi momentum penting dalam memperkuat sinergi antara pemerintah daerah, TNI, dan masyarakat dalam mendukung pembangunan di tingkat lokal. Semangat gotong royong dan kolaborasi yang terjalin di antara

semua pihak menjadi kunci kesuksesan dalam menciptakan perubahan positif dan membangun masa depan yang lebih baik bagi masyarakat.

Dengan penuh harapan, bantuan ini diharapkan dapat memberikan dampak yang signifikan bagi peningkatan kesejahteraan dan keberlanjutan masyarakat Desa Penambangan. Semoga kegiatan ini menjadi inspirasi bagi upaya-upaya kemanusiaan yang lebih luas, serta mengukuhkan komitmen bersama untuk membangun masyarakat yang lebih baik, lebih berdaya, dan lebih sejahtera. (*)